

Le Syndicat des travailleurs de la santé et de l'environnement est animé de la ferme conviction que tout individu a le droit d'atteindre ses objectifs par les études et le travail. C'est donc dans cet esprit que le STSE offre cinq bourses par année d'un montant de 3000 dollars chacune aux personnes à charge ou membres qualifiés de l'effectif :

- Deux bourses d'études basées sur la réussite scolaire : bourse d'études Tony Tilley et bourse d'études Mary Stewart
- Une bourse d'études pour suivre un programme d'apprentissage
- Une bourse d'études à un membre retournant faire des études à temps plein
- Une bourse d'études sur les droits de la personne

Pour se mériter une bourse, les personnes intéressées devaient envoyer une demande à cet effet accompagnée d'une rédaction de 500 mots sur le thème pour 2019 « *Décrivez l'engagement du mouvement syndical dans l'élaboration des normes et lois en santé et sécurité au Canada. À partir d'un point de vue historique et actuel :*

- *Quelles mesures ont mené à ces normes et lois ?*
- *Comment sont-elles maintenues à jour ?*
- *Quelles démarches faudrait-il prendre pour améliorer celles en vigueur ? »*

Le STSE a récemment décerné :

Bourse d'études Tony Tilley – Alyssa Gidney

Bourse d'études Mary Stewart – Aimee Yurris

Bourse d'études sur les droits de la personne – Adam White

Bourse d'études pour suivre un programme d'apprentissage – Christopher Skinner

Le STSE est très fier des objectifs de chacun des bénéficiaires et leur souhaite bonne chance dans la poursuite de leurs études et l'atteinte de ces objectifs.

Félicitation à toutes et tous.